

Jahresbericht Juniorenobmann 19/20

Als ich vor gut einem Jahr das Amt als Juniorenobmann von „Syle“ übernommen habe, stand ich vor einer neuen Herausforderung. Es war alles neu für mich, auch das Schreiben von Berichten wie dieser, war und ist neu für mich.

Ich konnte in diesem Jahr sehr viel Neues rund um den Verein lernen, was es so braucht um einen Fussballclub wie unseren am Leben zu halten. Als Verantwortlicher im Juniorenbereich konnte ich besonders viel mitnehmen.

Ich habe durch das Ämme Team neue Leute kennen gelernt, die sehr gut funktionieren und harmonieren. Ich bin besonders froh, dass von Oberburg bzw. Hasle 2 so kompetente und sehr gute Kollegen dabei sind.

Ich wurde sehr gut in diesem Team aufgenommen. Auch Syle, welche das Amt vor mir ausgeübt hat, hat mich gut eingeführt und hilft mir immer noch, wenn ich ihren Rat brauche. Einen grossen Dank an „Syle“. Auch bei den Trainern auf jeder Stufe möchte ich mich bedanken.

Wir können resultatmässig auf eine zufriedene Saison (Herbstrunde) schauen. Bei der Coca-Cola-League konnten wir uns halten und die Junioren B schafften sogar den Aufstieg in die Promotion League. Erfreulich war auch der Aufstieg der Junioren Dd in die 2. Stärkeklasse.

Auch die Hallentrainings waren allesamt sehr erfreulich. Die Rasentrainings im Frühling konnten bekanntlich wegen COVID 19 (Corona Virus) leider nicht aufgenommen werden, was sehr schade war. Alle freuten sich darauf. Somit konnte keine Frühjahrsrunde gespielt werden.

Mit vollem Elan arbeiten wir nun an der neuen Saison und ich bin überzeugt, dass wir mit guter Einstellung und hartem Trainingswille auch in diesem Herbst eine gute Saison auf allen Stufen zeigen können und gute Resultate erzielen werden.

Wir freuen uns jetzt erst einmal, dass wir die Trainings wieder aufnehmen können. Wichtig ist, die Freude am Fussball-Sport nicht zu verlieren.

In dem Sinne wünsche ich allen einen schönen Sommer.

Juniorenobmann
Michael Thuner